
Ratsherr Uphoff stellt den Antrag der CDU –Fraktion vor. Wunsch ist, die innerstädtischen Straßen zu 

entlasten, indem der Berufsschulverkehr über die Erschließungsstraße zum Baugebiet Woltruper-

Wiesen sowie den Heeker Weg geführt würde. Es wird beantragt, diese Möglichkeit zu prüfen. 

 

Im Ausschuss ist man skeptisch, da die Alternativroute über die Woltruper Wiesen länger ist, 

möglicherweise könnte dies jedoch der schnellste Weg sein, um zur Schule zu gelangen. Weiterhin 

wären die Anwohner der Baugebiete sicherlich nicht besonders begeistert über die neue Zufahrt zur 

BBS. 

 

Ratsherr Krusche merkt an, dass durch den geplanten Ausbau der Südspange eine Anbindung an die 

BBS geplant ist. Die Umsetzung dieser Maßnahme wird jedoch noch einige Jahre dauern. Lt. 

Außenstellenleiter Wesselkämper wird die Befragung zur Südspange aller Wahrscheinlichkeit nach 

am 19. oder 21.06. 2018 stattfinden. 

Ratsherr Rauf merkt an, dass ein Planungsbüro möglicherweise noch weitere Lösungen für die 

Anbindung der BBS finden könnte, somit soll der Antrag ergebnisoffen formuliert werden.  


